



## 晴れの国おかやま国体を成功させよう! 国体リハーサル大会開幕

6月20日、国体リハーサル大会の第1弾となる第51回中国五県剣道大会が津山総合体育館で行われました。

津山を訪れる選手や監督を温かく迎え、来年のおかやま国体がさわやかで心に残る大会になるようがんばりましょう。



選手たちを  
歓迎するの  
ほり旗

ボランティアで活躍する高校生たち



男女ともに岡山県が優勝しました



美しい音色にうっとり

## プロ演奏家が小学校でコンサート

「ふれあいトリオ～吉田恭子&フレンズ～」による、ふれあいプログラムが6月9日、高田小学校と成名小学校で行われました。

このプログラムは、未来を担う子どもたちとプロの音楽家が直接ふれあいながら進めるコンサートで、全6曲を演奏。スティービー・ワンダーの「愛するデューク」では、参加した児童や保護者たちも手拍子で参加し、日ごろ聴く機会の少ないプロの生演奏を楽しみました。



## ぬるぬるしてたいへんだったね 小学生が田植えを体験

市内の小学校で田植えの体験学習が行われ、小学生たちが昔ながらの手作業による田植えを体験しました。

向陽小学校では6月3日、2年生と5年生95人が参加しました。苗の植え方について話を聞いた後、水の張られた田んぼの中へ入ると「気持ちわるーい」「足が抜けん」と大はしゃぎ。

後日、2年生から田植え体験の感想を書いたたくさんの手紙が届きました。「教えてもらったとおりに苗を入れたら、きれいに立ったよ。おじさんたちはすごい秘密を持った名人だね」。稲刈りも楽しみです。



## 色とりどり、鮮やかに咲いた60鉢 津山さつきまつり

第18回津山さつきまつりが、5月28日から30日まで津山観光センターで開催され、美しく咲いた市の花「さつき」が訪れた人の目を楽しませました。

今回展示されたのは、枝いっぱいには花を付けた色とりどりの60鉢。来場者たちは、丹精込めて育てられた鉢植え一つひとつに足を止め、花や枝ぶりに見入っていました。

## きれいな川をいつまでも みんなが協力して河川清掃

6月6日、町内会やボランティアのみなさん約3,500人が参加して、第32回河川清掃が吉井川・宮川・蘭田川で行われました。

あいにくの雨模様の中、参加者は川岸に茂った雑草を刈り取り、河川敷に放置された粗大ごみも回収。約40トンのごみが集められ、川はすっかりきれいになりました。

また、多年にわたるこの活動に対し、津山市環境衛生推進委員会が代表して日本河川協会から河川功労者表彰を受けています。

